

## Leinzeller Tischtennisspieler zu Gast in Danjoutin

Der TTC Leinzell besuchte am vergangenen Wochenende die Tischtennisfreunde in Danjoutin. Nachdem seit dem letzten Zusammentreffen der beiden Teams nun schon 4 Jahre vergangen sind, pochten die französischen Freunde endlich auf das Rückspiel. Mit zwei 4-er Teams traten die Leinzeller zum lang ersehnten "Länderkampf" in Danjoutin an. Eigentlich wollte man bereits am Samstag das Match austragen. Da allerdings die starke 1. Mannschaft von Danjoutin am Samstag etwas ersatzgeschwächt war, verlegten die Gäste das Spiel kurzerhand auf den Sonntag um in Bestbesetzung antreten zu können. Die Leinzeller nutzten somit den Samstag um sich vor Ort auf die Partie vorzubereiten. Nach einem ausgiebigen Training beschloss man den Abend bei einem Fest der Gemeinde in der Schule in Danjoutin.

Nach einem kräftigen Frühstück kam es dann am Sonntag zu dem mit großer Spannung erwarteten Rückspiel. Schnell war jedoch klar, dass die an diesem Tag sehr starke Leinzeller Truppe fast unmöglich zu schlagen war. Mit 12:6 ließ man der Gastmannschaft keine Chance.

### Für die Punkte bei Leinzell sorgen:

Leischner	4
Fuchs	3
Balle	3
Stephan	1
Leischner/Fuchs	1

Wesentlich schwerer tat sich hierbei das Team 2 vom TTC. Hier gab es einen klaren 16:2 Erfolg für die französische Mannschaft. Lediglich Hertäg und Pfister konnten einen Ehrenpunkt beisteuern. Das rundum gelungene Wochenende wurde durch ein von der Gemeinde Danjoutin organisiertes "Abschlussessen" im Hotel "IBIS" abgerundet, wo sich der Bürgermeister Daniel Feurtey bei den Leinzellern für den Besuch und das gelungene Wochenende ganz herzlich bedankte. In gemütlicher Atmosphäre wurden bereits Pläne für den Gegenbesuch im kommenden Jahr geschmiedet. Nach nun mittlerweile 3 Niederlagen soll es dann im nächsten Jahr in Leinzell mit dem 1. Sieg der französischen Mannschaft endlich klappen.

